

# 新しいステージでの 活躍を願って

平成31年3月に小・中学校を卒業する皆さんへ、教育長の畠山熙一郎よりお祝いメッセージをお贈りします。



教育長  
畠山 熙一郎

この春、町立学校の卒業生は小学生1人、中学生3人です。そして全国各地では浪江町から避難している小学生136人と中学生137人の卒業が見込まれます。小学校、中学校の学びを終えて卒業の日を迎える皆さん、ご卒業おめでとうございます。ご家族の皆さん

まにも心からお祝いを申し上げます。

1月12日、浪江町で成人式が行われ、被災当時小学6年生だった新成人が集いました。

成人式において、新成人代表が誓いの言葉を述べ、その若々しく誠実で力強い言葉に、厳しい状況にありながら立派に成長した若者たちのたくましさ、頼もしさを感ぜ、同時に、被災後8年の年月の長さのことを思いました。

今年、小学校と中学校を卒業される皆さんも、この8年の間に多くの経験をし、時には悩み、時には喜び、他の人に支えられ、そ

して、他の人を支えるなどを繰り返しながら、それぞれに自分の世界を広げるとともに、様々な力を身に付けているものと思われま

す。小学校や中学校を卒業する皆さんにとって、新しく始まる中学校生活や高校生活は、皆さん自身をさらに大きく豊かにするためのステージです。新しいことや初めてのことに不安を抱くのは誰も同じです。それでも、私たちは新しいことや始めてのことに取り組んで知る喜びを感じたり、自分を発見したり将来への夢をつかんだりするものです。これまで身に付けた自分の力を信じ、努力を続けていきましよう。皆さんの今後の活躍とお幸せを心からお祈りします。

問 教育委員会事務局  
学校教育係  
TEL 0240(34)5710

## なみえ創成小・中学校 校歌 完成の集い ～みんなで歌いましょう～

多くの皆さまのご協力をいただき作成を進めてきました校歌の完成披露の集いを開催します。どなたでも参加できますので、ぜひお越しください。

### ●日時●

3月16日(土) 10時30分～

### ●場所●

なみえ創成小学校・中学校  
体育館

### ●内容●

校歌披露、作詞家・作曲家からの  
メッセージ、校歌合唱 など

### ●駐車場●

旧ジャスト西側

